A el día 17 salimos para la montaña de Pene de Mico.

El día 15 salimos para Asarrí, allí paramos por que tuvimos demora, el día 10.6. salimos para Santa Ana.

El 10.7 i el 10.8 estubimos entre la montaña en Matinilla, el 10.9 salimos p*ara*. Atavarcia, no salimos ese día hasta el día 20. El 20 1 estubimos en el Narango, el 20.2 salimos para el Salitrillo, el 20.3 salimos por el serro de San Miguel. El 24. así que oímos misa salimos a los serros de Escasú. El 25 salimos para el serro de las Cabullas y no salimos hasta el 26. El 27 salimos para Caracas, allí estrosamos 300 matas de tabaco.

El 28 salimos para Patarrá, allí estrosamos 305 matas. El 29 salimos a bastimetarnos y de camino estrosamos [...] 25 de renuncia que tubimos.

El día 30 y el 31 estubimos de parada en la billa.

El día primero salimos para peña Raxada, allí paramos un día andando la orilla del río y no hallamos nada. El día tres salimos para Chocas y el mismo día llegamos allá el día 4 tubimos [...] denucia de dos mil setecientas matas de tabaco.

El día sinco lo estrosamos y dexamos el tronco para manifestárselo al jues por ir a una sierta noticia que teníamos más para bajo. El día seis salimos para San Pablo y eze mimo día llegamos. El día 7 salimos para el Serro del Poró adonde teníamos la sierta noticia. Eze día anduvimos y no hallamos nada, a la tarde supimos que estaba la noticia en el Serro de *crijo. El día 8 salimos para ese serro y no salimos hasta el día nuebe y no hallamos nada. El día 10 salimos para Turrubares, allí hallamos siento ochenta matas de tabaco, allí las destrosamos. El día 11 nos bolvimos para tras. El día 12 tubimos renuncia de mil ochosietas treita y ciete matas de tabaco el dia trese salimos para el Serro del Collolar a dicha siebra y allamos dos mozos cojiédolo allí, nos los desaminamos y dixeron que el tabacal era de don Juan Blanco. El día trece mandamos por el jues. El día 14 llegó i siso el destrosa [sic] y salimos con la luna

a dormir al camino y el día quince que llegamos aquí. El día 16 paramos aquí en la ciudad. El día 11 salimos a la Candelaria. El día 18 salimos a la montaña del sitio de los Granaos. Allí hayamos seis cientas dies matas de tavaco y allí las trosamos. El dies y nueve salimos para el Serro de Calaigres, no hayamos nada. El día 20 salimos a la loma larga, hamos 3 cientas noventa matas de tavaco. El día 21 salimos a la montaña del Serro Blanco, hallamos 4 cientas cincuenta y dos matas de tavaco. El día 22 salimos para la montaña de los frailes no hayamos nada. El 23 salimos a la montaña de Vustamante. Allí hayamos guinientas sincuenta y seis matas de tavaco. Allí las destrosamos. El 24 salimos a la montaña de Aserrí. El día 25 y el 26 cojimos la montaña de crusada: a salir al río de Puás en esos 2 días hallamos en un parte setecientas y 20 matas y en la otra 3 cientas

onse matas de tavaco. De mediodía avajo volvimos a salir y hayamos mil matas de tavaco. Esa misma tarde determiné mandar por el jues. El 21 estuvimos de parada cuidando el tavacal. El 28 llegó el jues y se hiso el destroso. El 21 salimos a otras montañas que ni savemos cómo se llamar [sic] y no hallamos nada. El 30 salimos a la montaña de la orilla del Río del Limón, no hallamos nada. El 31 salimos para la ciudad de San José.

o 20

El día primero estuvimos en la siudad. El día dos estuvimos en el Palo de Campana. El día 3 salimos a la montaña y no allamos nada. El día 4 estuvimos de parada porque era domingo. El día 5 entramos a Patarrá. El día 6 calimos [sic] de la momontaña [sic], no uvo nada. Valbimos [sic] a entrar por una noticia, y no allamos nada, y el día 7 salimos para la Candelaria. El día 9 anduvimos en el Monte Redondo y no allamos nada. El día 10 anduvimos en la voca y no hallamos nada. El día 11 salimos para la piedra. El día 12 tuvimos renuncia y se verifica. El dí[a] 13 mandé por el jues. El día 12 se iso el destroso. El día 15 estrosamos tres cientas sincuenta y siete matas y salimos para la siudad de San José. El día 16 paramos en la siudad.

El día 17 salimos para la Yerva Buena por notisias que tuvimos de una siembra, lo cual supimos que lo estava estrosando don Manuel Idalgo. Ese mismo d[ía] nos bolvimo para Peinemico. El día 18 salimos de esa montaña de Peinemico. El día 19 salimos pa la montaña de Chago. El día 20 salimos a la montaña y no hallamos nada. El 21 bolvimos a salir y no allamos nada. El 22 volvimos a entrar a la montaña y no allamos nada. El 23 no salimos por el tiempo, que est[aba] y lloviendo. El 24 bolvimos a entrar y no allamos n[ada]. El 25 como no hallábamos nada determinamos b[e]nirnos

a la montaña del Río del Macho. El 25 anduvimos la orilla del Río del Macho y no allamos nada. El 27 salimos para los sitios por una notisia que tuvimos de tres pedasos de tavacal, lo cual anduvimos y no hallamos nada. El día 28 nos presentamos asta siudad San José.